
今議会では、９月７日㈭・８日㈮に、６名の議員が一般質問を行いました。
一般質問は、町政全般にわたって、執行機関（町側）に疑問点をただすものです。
事前に議長に通告した内容を、受付順に本会議場で質問します。
持ち時間は町側の答弁を含め１人60分です。
次のページから、本会議場での質疑の概要を１人１ページで、掲載しています。

ここが
聞きたい

ページ 議員名 質問項目

都築　清子９ １．災害に備える「つながる防災」

竹内　啓視11

１．シルバー人材センターの現状と
課題

２．いきいきクラブへの加入率低下
３．高齢化に伴う予算（歳出）の増加

伊東　輝彦10 １．高齢者世帯の生活支援

ページ 議員名 質問項目

中村　　仁12 １．白沢台の汚水処理について

新美加寿奈13
１．全ての子どもの居場所づくり
２．ＰＦＡＳによる阿久比川の汚染

新美三喜雄

つ づ き　　きよ こ

たけうち　　ひろ し

い とう　　てるひこ

なかむら　　　　ひとし

にい み か ず な

にい み み き お

14
１．農業政策
２．公共施設である阿久比スポーツ
村・町立公民館の新たな活用

町政を問う
一般質問

今回の傍聴人数 延べ 55人

答弁者

各議員が質問した記事に関連するSDGsの
目標アイコンが掲載されています。

…総務部長　　　…民生部長　　　…建設経済部長　　　…教育部長
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